

2025

MESSE  
ESSENEINFAHRTSCHEIN | ACCESS SLIP  
ZUM ABBAU FOR DISMANTLING  
AUSWEISE & TICKETS | PASSES

BESTELLFORMULARE SENDEN AN: | PLEASE SEND ORDER FORM TO:  
MESSE ESSEN GmbH  
SPIEL ESSEN 2025  
Messeplatz 1  
45131 Essen  
Germany

FACHLICHE BERATUNG: | INFORMED ADVICE:  
York Lübbers  
Fon +49.(0)201.7244-269

ZURÜCK AN E-MAIL: | BACK TO E-MAIL:  
logistik@messe-essen.de

Bestellschluss  
10.10.2025

Order Deadline  
October 10th, 2025

Aussteller, Firmenname | Exhibitor, Company name

Ansprechpartner | Contact Person

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Telefon | Fon

Telefax | Fax

E-Mail | Email

Land | Country

Bestellnummer | PO number

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Veranstaltung | Event

Halle, Stand-Nr. | Hall, stand No.

Abweichender Rechnungsempfänger | Different invoice recipient

Firmenname | Company Name

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Im Verkehrsleitfaden haben wir Sie darüber informiert, dass für die kautionspflichtige Kfz-Einfahrt zum Abendabbau am 26.10.2025 sogenannte Einfahrtscheine benötigt werden. Gerne möchten wir Ihnen die Möglichkeit anbieten, diese Einfahrtscheine bereits vor der Veranstaltung zu beantragen. Die auf Basis Ihrer Angaben ausgestellten Einfahrtscheine werden dann während der Messe zu Ihnen an den Messestand gebracht.

Within the traffic guide we have informed you about the access subject to deposit for the dismantling in the evening of 26th of October 2025 and the access slips needed for this. We would like to offer you to order these entry slips before the trade fair takes place. The entry slips will be delivered to your booth during the show.

### Anmeldeformular für die Zufahrt zum Messegelände am 26.10.2025

#### Teilnahme

Nein, wir nehmen an der Einfahrt zum Abendabbau nicht teil.

Ja, wir nehmen an der Einfahrt zum Abendabbau teil und beantragen einen Einfahrtschein.

### Application Form for accessing the fairground on 26th of October 2025

#### Participation

No, we don't want take part on the access for dismantling.

Yes, we will take part on the access for dismantling and apply for an access slip.

#### Angaben zum Fahrzeug/Details on the vehicle

Fahrzeugtyp/Type of vehicle

Kfz-Kennzeichen/Licence-plate number

Der Einfahrtschein wird Ihnen am Messestand überreicht. Auf Ihren Wunsch hin können wir den Einfahrtschein alternativ am Parkplatz P2 zur Abholung am 26.10.2025 ab 14.30 Uhr hinterlegen. Bitte markieren Sie in diesem Fall das nebenstehende Kontrollkästchen.

Unless otherwise instructed, entry passes will be delivered to your booth. If you wish the pass to be held at P2 and picked up on 26th of October 2025 from 2.30 p.m. on, please mark the box on the right.

P2